

## **Lestarikan Kawasan Hijau, Danrem 082/CPYJ Tanam Pohon Produktif di Lahan Perhutani Wilayah Mojokerto**

**Basory Wijaya - [MOJOKERTO.PUBLIKINDONESIA.COM](http://MOJOKERTO.PUBLIKINDONESIA.COM)**

Nov 12, 2022 - 18:10



MOJOKERTO,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. menanam jenis Pohon Produktif Hutan Klurak yang diikuti ± 150 orang di kawasan Perhutani Petak 6G KRPH Claket KBKPH Pacet Ds. Kembangbelor Kec. Pacet Kab. Mojokerto. Sabtu (12/11/ 2022)

Bpk Erfan Regional Head PT. Pelindo Surabaya menyampaikan, sebanyak 5000 pohon jenis buah-buahan merupakan bentuk kerjasama PT. Pelindo dengan Kodim 0815/Mojokerto dan Perhutani KPH Pasuruan di wilayah Kab. Mojokerto dalam program penanam bibit pohon di sekitaran pesisir dan dataran di wilayah Jawa Timur. Semoga bisa memberikan manfaat bagi masyarakat Mojokerto.” Ujarnya.

Sambung Ka ADM Perhutani KPH Pasuruan, mengucapkan banyak terimakasih atas dukungan semua pihak, menjaga kelestarian hutan dan alam indah dan lestari. Semoga penanaman pohon produktif jenis buah-buahan ini memberikan manfaat yang sangat besar bagi kita semua.” Kata Agus Imam Fadoli.







Pada kesempatan ini Wakil Bupati Mojokerto, menyampaikan bantuan bibit sebanyak 5000 pohon ini sangat besar manfaatnya bagi kita semua. Program PT. Pelindo kerjasama dengan Kodim dan Perhutani ini sangat bermanfaat sekali sebagai bentuk menjaga dan melestarikan hutan guna meminimalisir dampak dan resiko bencana alam. Dengan menjaga kelestarian hutan akan memberikan oksigen yang baik bagi masyarakat di Wilayah Kab. Mojokerto.” Ucap Gus Bara.

Dandim 0815/Mojokerto menjelaskan Jenis pohon yang ditanam sebanyak 5000 pohon merupakan jenis buah buahan seperti Durian Musangking, Durian Montong, Nangka Madu, Nangka Merah, Alpukat sebanyak 6 varian yang merupakan bantuan dari PT. Pelindo Surabaya. Semoga dengan penanaman pohon ini bisa bermanfaat dan sekaligus sebagai sarana penghijauan.” Kata Letkol Iqbal .

Dalam kesempatan yang sama Danrem 082/CPYJ mengharapkan dengan program menanam bibit pohon produktif ini tidak sebatas seremonial semata, tetapi harus didasari niat untuk melestarikan alam secara berkelanjutan karena menanam pohon berarti menjaga keberlangsungan paru-paru dunia.” Tegas Kolonel Unang

Disamping itu juga sebagai langkah upaya rehabilitasi hutan dan lahan untuk menjamin keseimbangan lingkungan dan menjaga terjadinya Erosi serta memberikan manfaat ekonomi pada masyarakat sekitar sekaligus sebagai Destinasi Wisata.” Tambah Danrem.

Kegiatan dilanjutkan penyerahan Bibit pohon secara Simbolis kepada Babinsa, Polhut dan Pesanggem warga Desa Kembangbelor oleh Danrem 082/CPYJ, PT. Pelindo Surabaya, Wakil Bupati Mojokerto dan Dandim 0815/Mojokerto serta Penanaman 5000 bibit pohon produktif jenis buah-buahan.

Hadir dalam kegiatan Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H. M.M., Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf M Iqbal Prihanta Yudha, S.E., Mayor Arh G.N Putu Ardhana Kasdim berserta Staf, Dr. H. Muhammad Al Barra, Lc M.Hum. Wakil Bupati Mojokerto, Bpk Erfan Regional Head PT. Pelindo Surabaya, Bpk Agus Imam Fadoli, S Hut. Ka ADM Perhutani KPH Pasuruan, Muspika kecamatan pacet, Manteri dan Anggota Perhutani BKPH Pacet serta LMDH Desa Kembangbelor.(Penrem CPYJ)